

新型コロナウイルス感染症によって、日常生活だけでなく、学校生活にもたくさんの影響がありました。今では、感染対策をみんなでしっかり意識することで、できることも増えてきました。校内・校外行事や部活動、そして大会や発表会なども行うことができるようになり、少しずつですが、数年前の日常に近づきつつあるのではと思います。

そこで、10月12日（水）の後期開始に合わせて、標準服での学校生活に戻すことになりました。

原則として、登下校や学校生活では標準服で過ごすことになります。保健体育のある日でも、標準服で登校し、授業前の休み時間に体操服に着替えます。そして、保健体育の授業後には、標準服に着替えます。

久しぶりに標準服を着るという人もいると思うので、早めに準備をするようにしてください。

## 確認事項1 身だしなみ ~人の最初の印象は3秒で決まる~

標準服のきまり ... 4月配布の藤通信をもう一度 Check!!

- 上
  - ・白のワイシャツ・白のブラウス
  - ・黒の詰め襟の上着（左襟に校章）、紺のブレザー（左胸に校章）、紺のベスト
  - ・寒い時は黒・紺・白・グレー・茶の【セーター、カーディガン、トレーナー（無地またはワンポイント）】を中に着てもよい。...ワンポイントはこぶし1つ分程度、パーカーは禁止
  - ・コート類（黒・紺・白・グレー・茶等）
- 下
  - ・黒の学生ズボン、紺のプリーツのスカート、または、紺のスラックス

※入学式・卒業式は、正装で出席。

正装とは ①学生服、ブレザーを着用。防寒着は着用しない。②靴下は、くるぶしが見えない長さのもの。  
③ヘアゴムやヘアピンなどは、黒・紺・茶の華美でないもの。

※始業式・終業式・修了式、集会、講演会、生徒総会は、防寒着を着用する場合はその上に上着を着る。

※授業は、カーディガンやトレーナーで受けることも可。

※気温などによっては、上着を着用せずYシャツ、ブラウスのみでも可。

※休日の部活動、朝練習前の登校、放課後練習後の下校は、部活動の服装でも可。

※スカートの丈の長さは膝にかかる長さ。

※男女とも上着のボタンをしめて着用すること。ワイシャツやブラウスの裾はズボン・スカートの中に入る。

※インナーシャツは、色が華美でないものを着用。（柄はワンポイントのみで、ハイネックは不可）

## 確認事項2 更衣室の使い方 ~更衣室も公共の場であり、皆が安全で安心して生活できる場に~

- ・自分の着替え等が分からなくなないように整頓してきれいにおく
- ・他の人のものにはさわらない
- ・他の学年の場所には入らない
- ・密集を控え、他の人と距離を置いて着替える。マスク着用、話をしない、短時間で退出することを心がける
- ・換気をする（戸締まりを忘れないように）
- ・自己管理の徹底（忘れ物が多いので）

※公共の場での自己の振る舞いを振り返り、マナーを守った行動を選択しよう。

※自分のものは自分で管理しよう。

※届けられた落とし物は職員室前の落とし物 BOX に入っています。心当たりのある生徒は職員に声をかけてください。

※忘れ物が多くなっています。自分で購入したものではなく保護者の人に準備していただいたものだと思います。  
自分のものも他人のものも大事にしましょう。